

Haute Ecole Arc: Portes ouvertes 2025

Une journée riche en découvertes et en échanges pour prendre une décision.

Neuchâtel et Delémont, le 22 novembre 2025. La Haute Ecole Arc a accueilli ce samedi un public nombreux et enthousiaste sur ses campus de Neuchâtel et Delémont à l'occasion de ses Portes ouvertes. Cet événement a permis aux personnes intéressées, futur·e·s étudiant·e·s, familles et curieux·ses, de plonger au cœur des formations proposées dans les domaines de la Santé, de la Gestion, de l'Ingénierie et de la Conservation-restauration.

Tout au long de la journée, les participant·e·s ont pu explorer les métiers et les cursus grâce à des ateliers immersifs, des démonstrations pratiques et des rencontres avec les enseignant·e·s et les étudiant·e·s. Ces échanges privilégiés ont offert une vision concrète de la vie étudiante et des perspectives professionnelles. Les visiteur·se·s ont pu s'initier à des gestes professionnels dans le domaine de la Santé, assembler un oxymètre de pouls ou programmer un robot en Ingénierie, découvrir le parcours d'une momie égyptienne en Conservation-restauration, ou encore se confronter aux défis d'une mini-entreprise grâce à l'atelier Aroollab en Gestion.

Une affluence qui confirme l'intérêt pour la Haute Ecole ARC

Les séances d'information sur les cursus, les conditions d'admission et la vie sur les campus ont rencontré un vif succès, attirant des visiteur·se·s venu·e·s de tout l'Arc jurassien, mais aussi de Suisse romande, du Tessin et de France voisine.

« Les Portes ouvertes sont un moment fort de notre année. C'est là que nous voyons des jeunes réfléchir, se projeter et prendre une décision qui va orienter leur avenir professionnel. Ce n'est pas anodin : choisir une formation, c'est poser la première pierre d'un projet de vie. Pour nous, c'est aussi l'occasion de montrer concrètement ce que nous faisons et de créer des liens avec notre région et ses talents », souligne Tristan Maillard, directeur général de la Haute Ecole Arc.

Pour beaucoup, cette journée a été déterminante.

Dans le domaine Santé, Léa, venue de La Chaux-de-Fonds, a confirmé son choix pour un Bachelor en Soins Infirmiers après avoir testé des gestes professionnels. En Ingénierie, Julien, en maturité intégrée à Porrentruy repart avec la certitude de poursuivre avec un Bachelor intégrant la pratique (PiBs) en Micromécaniques. Il se réjouit d'appliquer concrètement la théorie à la pratique en entreprise. Anaïs, lycéenne à Besançon venue avec ses parents, a découvert la richesse des métiers liés à la Conservation-restauration. Mathéo, employé de commerce dans une entreprise à Biel, s'est projeté dans l'informatique de gestion à temps partiel en complément de son emploi.

Pour toute information complémentaire, à votre disposition :

Vanessa Bao
Responsable communication de la Haute Ecole Arc
Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07
vanesa.bao@he-arc.ch

Un fort ancrage régional. La Haute Ecole Arc est, depuis 2004, la haute école de niveau HES de l'Arc jurassien. Elle forme dans 4 domaines (santé, gestion, ingénierie, et conservation-restauration) chaque année près de 3000 étudiant·e·s en niveau Bachelor, Master ainsi qu'en formation postgrade et continue. La caractéristique majeure de la Haute Ecole Arc est de répondre directement aux besoins régionaux en offrant des filières de formation et des axes de recherche très en phase avec les secteurs économiques et sociaux de l'Arc jurassien.